

## 杜の風

校長 森 薫

◎合唱コンクール、『クラスの絆』をしっかりと見させていただきました。

体育祭後の合唱の気合の入った朝・昼休み・放課後練習、どのクラスも一生懸命に練習し、よく頑張りましたね。学校が歌声に包まれていました。それぞれのクラスで沢山のドラマがあったのではないかと思います。

今回の合唱コンクールでも、『一生懸命に取り組むことはカッコいい。一生懸命に取り組む姿は美しい』ということを強く感じさせてくれました。どんな時にも、何事にも一生懸命に取り組んでくれて本当に有難う。また大きく成長しましたね。

最優秀賞を受賞した1A・2A・3Cの皆さんのが合唱も、1B・1C・2B・2C・3A・3Bの皆さんのが合唱も本当に素晴らしいです。全クラス・全生徒に感謝です。

英語スピーチを発表してくれた宮田君・小野江さん、素晴らしいスピーチでした。

生徒会本部役員の皆さん・美術部の皆さん企画・準備・運営、ステージ看板作成等有難うございました。学校評議員の皆様、PTA本部役員の皆様、保護者の皆様、有難うございました。音楽の中西先生を始め担任・副担任・先生方、お疲れさまでした。

3年生は大きな行事が終わりました。次は進路という大きなステージに立って羽ばたく時ですね。頑張ってくださいね。3年生の先生方も進路のことで頑張っています。。

◎皆さんの優しさ・思いやり・親切に、『ありがとう』

昨日、お子さんが毛里田小に通うというお母さんから電話をいただきました。

「息子が落としたヘルメットを、毛里田中の女の子二人が小学校に届けてくださいました。」という電話でした。そのお母さんからは、丁寧なお礼と感謝のお言葉をいただきました。届けた生徒の名前も教えてくださいました。二人の女子、ありがとうございます。

これまで、下級生が自転車で転んでけがをした時に助けてくれた人、それを急いで私に教えに来てくれた人。自転車置き場の自分のではない自転車が何台も倒れているのを起こしてくれた人・・・がいました。私の知らないところでも、沢山の優しさ・思いやり・親切の行動を・言葉がけをしているのではないかと思います。

そんな皆さん、そんな先輩の、優しさ・思いやり・親切に感謝します。目立たず、何気なく、当たり前のようにそれができるさんはとても素晴らしいですね。